

Villejuif le 10/3/2014

Copies (pour information)

Jointe à :

Monsieur le Bouillomée : député

Altice : syndic de la copropriété

Police de Villejuif et du R.B.

Madame Renault d'Altonnes (qui
habite cette résidence)

et

aux bureaux électoraux qui
"fleurissent" rue J Jaurès
en ce moment.

77

Res. des Marronniers

place du Méridien

9h 800 VILLEJUIF

à

Madame C Coudillot
maire de Villejuif

Madame

Je me décide à vous écrire person-

nellement puisque les nombreuses interventions (sans) faites au pré-
sident sont restées sans réponses et sans effets (lettres et coups de
fil à la mairie ou à la police)

Depuis 2 ou 3 ans surtout, l'incivilité dans la ville se
transforme en agressivité et la dangerosité croît dans de
telles proportions qu'on ne se sent plus du tout en
sécurité, même chez soi.

Et justement ce Vendredi 7/3/14 j'ai été victime d'une tentative
de vol avec effraction : il était 14 h 30, et j'étais chez moi :
je rentrais tout juste des "Restaus du cœur" où je fais
du bénévolat. - (ci-joint la déclaration à la police)

Puisqu'en cette période électorale nous sommes envahis de prospectus
de belles promesses dans lesquels on nous demande aussi de donner
notre avis et nos idées ... en voici quelques-unes :

- Avant de nous faire payer des moyens supplémentaires il faudra
que ceux qui existent soient utilisés de façon efficace et fassent
correctement leur travail :

La police municipale qui se promène nonchalamment par
3 sans jamais intervenir (sauf bien sûr, pour aligner les voitures)
laisse, devant leurs yeux, les gens jeter des jabisers,
des canettes de bière, faire faire leurs besoins aux chiens

n'importe où, laisser tourner leur moteur de voiture en double file ou stationnement gênant pendant des heures. Ils font semblant de rien voir, ou, au plus fort de leur courage, changent de trottoir ! Ils pourraient (c'est un exemple) faire le tour de la maison des retraités qui est au 145 de la rue J. Jaurès, de temps en temps. ils y trouveraient de jour comme de nuit (Mais existe-t-il une patrouille de nuit ?) des groupes de filles et de garçons qui s'y réfugient pour dealer, puis ricaner, se disputer (c'est selon) poussent des cris, en arrivent même à se battre (Nous avons appelé pompiers et police il y a été dernier)

Hier (samedi 8/3) la rue J. Jaurès était jonchée d'une matière blanche et cotonneuse alors bien sûr (période électorale oblige) sont arrivés balayeurs et voiturlettes nettoyeuses ... mais tout cela coûte beaucoup d'argent sans résoudre le problème à sa base : celui de l'arrivée massive d'une population désœuvrée, sans repères ni éducation et que rien n'arrête, puisque forcer une porte en plein jour à 14 h 30 ne les gêne en aucun cas - (Il faut dire que les voisins présents n'ont pas bougé non plus)

- Est-il besoin de vous dire la vétusté de ce commissariat de Villejuif où ne sont présents que 2 jeunes policiers - sans voiture - et qui est tellement laid et obsolète que le désarroi vous prend dès l'entrée alors c'est plutôt de réconfort dont ont besoin les gens dans ces moments là.

- Et toujours tout le monde qui se renvoie la balle - on se croirait à l'école : « c'est pas moi, monsieur, c'est l'autre »

- Les impos de caux de plus en plus lourds pour de moins en moins de services : lorsque j'ai décidé d'acheter à Villejuif - il y a 20 ans (P.Y. Cornier-maire) alors que je travaillais au G.A.P de l'Ecole du Coteau à Cachan, mes collègues m'ont demandé la raison du choix de ma résidence et je me souviens avoir répondu que je trouvais la ville de Villejuif bien gérée et qu'il n'y apparaissait qu'une certaine population en déshérence était prise en charge ! Eh bien ce n'est plus le cas : Vous attirez des gens "perdus" pensant

sans doute en faire de futurs électeurs en votre faveur et vous
les laissiez se conduire comme des voyous : vous appelez cela

L'HUMAN au COEUR (beau slogan)

Moi j'appelle cela de la démagogie ... et vous laissiez (y
avez-vous pensé ?) ainsi de côté une grande partie de
- L'HUMANITÉ - dont vous vous réclamez

Avec mes salutations sincères

